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06 de Enero-2025

Los compañeros de obras públicas realizaron e! trabaio de cambio de lámparas y foto celdas dicho trabajo fue realizado

en Ia colonia nuevo San Juan con inversión municipa! y gestiones hechas por el señor Alcalde Municipal, junto al

Gobierno Centra! la Presidenta Xiomara Castro, et Ministro Erick Teiada y et apoyo de la Directora licda. Yadira Alvarez

de Fosode.
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La organización "Sembrando Vida", por parte del departamento de Relac¡ones Exteriores de México realizó un taller
para agricultores de La Lima, dónde se les capac¡tó sobre el manejo de la üerra, la forma de producir mejores alimentos
y la importancia de seguir recibiendo este tipo de capac¡tac¡ón que awdan a los productos y el munic¡p¡o. En la apertura

del taller estuvo presente el Alcalde Municipal, quien incentivo a los pequeños productos a mantenerse firme en sus

producc¡ones, Asim¡smo agradec¡ó a la or8anización por formar a los productores limeños.
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O7 de Enero-2Az5

Este dia el señor Alcalde Municipal realizo la supervision de instalacion de alumbrado electrico en la Colonia Nuevo

San Juan
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07 de Enero-2025

Este día se llevó a cabo por parte de las cuadrillas de la Empresa Nacional de Energfa Eléctrica (ENEE) donde se

encuentmn realizando el cambio de lámparas del alumbrado públ¡co en toda la Col. La Paz. Estos trabaros son gracias

al Gobierno de la Presidenta xiomara castro de Zelaya a través del Ministro de la ENEE Erick Teiada SEN y la gestión del
Alcalde Munic¡pal, qu¡en estuvo presente en dicha zona. Se conto con el acompañamiento del patronato de esta

comunidad qu¡enes prev¡amente realizeron sol¡citud de lámparas del alumbrado público.
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08 de Enero-2025

Previo al inicio de la construcción de lo que será la finalización de boulevard principa! de la Colonia Planeta este día el

Señor Alcalde Municipal en acompañamiento de! Juez Municipal de Justicia han realizado un recorrido de socialización

con los vendedores gue se encuentran a los alrededores de! boulevard, con el fin de comunicar el inicio de la
construcc¡ón que comenzará en los próximos días, proyecto que ha sido gestionado desde el año 2O22 por el alcalde.
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09 de Enero-2025

Este día cuadrillas de obras públicas de la municipal¡dad balo el liderazgo del Señore Alcalde Municipal continúaron
trabajando en la instalación de lámparas del alumbrado público en la Col. Nuevo San Juan.
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10 de Enero-2025

Este d¡a el Señor Alcalde Municipal se reunió con el Secretario de la actual Diputada por el Partido Libre Diputada lris
Pineda con quienes se están ultimando detalles del proyecto que ¡n¡ciará en los próx¡mos dlas, el cual consiste en la
reparación de los baños ubicados frente a la cancha "A" del polideportivo chulavíla. También se conlrulrán 2 baños

nuevos frente a la cancha "8".
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Este dia se realizó el Taller de Entrenadores de Porteros brindado por los entrenadores nacionales Mario Bustamante y
Luis Alvarado que üenen un ampl¡o recorrido en la selecc¡ón nacional. El Alcalde Municípal y la Dirección de deportes
mun¡cipal felicita a todos nuestros entrenadores por seguir estudiando está d¡sc¡pl¡na deportiva como lo es el fútbol
para potenc¡ar a todos nuestros niños y niñas del mun¡c¡p¡o son admirables su coraje y aprend¡zajes.
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11 de Enero-2025

Por instrucciónes del Señor Alcalde Municipal, este dfa se está interviniendo las calles de la Col. La Paz, donde el edil
junto con el departamento de obras públicas tiene organizada una programación para ¡nterven¡r las d¡ferentes colonias
de nuestro mun¡c¡p¡o,

c, ! frlru
I :r,'

I
D

h\ /

l

./-¡

I

i

r:'t

.!

)

u

,r& A
t

,/ G'rI

rl ?--

\

/

tt

.L,R
f¡uNtclPtt

i S.V
[\.z rLclro¡
\\2"



11 dé Enero-2025

Este dia se llevó a cabo en la cancha Atenas la entrega de diplomas de reconocim¡ento a todos los Entrenadores de
porteros baio la supervisíón de los Entrenadores nacionales Mario Bustamante y Lu¡s Alvarado la parte práctica.
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13 de Enero-2025

Este día el Señor Alcalde Municipal recíbió 3 lanchas por parte de Gobernabilidad Local Honduras y USAID, como parte

de la Subvención que se entregó el año pasado, en la entrega estuvo presente Delmis Cardona jefe de la UGR, Armando
Oliva contador general munic¡pal y Elsa Trochez junto con el equipo de especialistas de GLH. Este aporte es muy
significativo para el departamento de la UGR ya que se fortaleceá este área y se éstará brindando meior efeaividad de
respuesta a las perconas en üempo de emergencia, fueron las palabras expresadas por parte de nuestro alcalde Santos

Laínez,
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16 de Enero-2025

Este día en horas tempranas 6 cuadrillas de la Empresa Nac¡onal de Energía Eléctr¡ca (ENEE) que dirige el Ministro Erick
Tejada SEN se trasladaron al sector de la Col. Nuevo San Juan, donde han realizado en cambio de lámparas del
alumbrado público de las etapas 2 y 3 de esta comun¡dad. Al lugar hizo acto de presencia del Señor Alcalde Municipal,
quien trabaja y sigue gestionando para nuestro municipio de La L¡ma, trayendo este üpo de traba¡os que son solicitados
por los diferentes patronatos. También contamos con la cuadrilla municípal de obras públicas quienes tamb¡én han

estado trabajando en el cambio de lámparas desde hace varios días,
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15 de Enero-2025
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Conünuando con la intervención de calles en nuestro municipio el Señor Alcalde Municipal glro ¡nstrucciónes este día
para realizar trabajos de terracería en los eles principales de la Col. Nuevo San Juan, en las etapas 2 y 3. Según lo
manifestado por el edil, se tiene una progremac¡ón para ¡ntervenir las d¡ferentes colonias de nuestro munic¡p¡o.
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16 de Enero-2025

Este d¡a el Señor Alcalde Municipal realizo la supervisión de los trabajos realizados por la cuadrillas de la Empresa

Nacional de Energía Eléctrica (ENEE) y la cuadrilla municipal en las diferentes calles de la etapas 2 y 3 de la Col. Nuevo

San Juan en horas de la noche. Por parte de la municipalidad se ha comprado insumos pari¡ realizar la instalación de

lámparas en diferentes puntos de La etapa #1. El edil agradece de manera puntua! a nuestra presidenta Xiomara Castro

De Zelaya al ministro Erick Tejada SEN por este importante apoyo brindando a este comunidad, así m¡smo manifestó a

esta plataforma digital que en los próximos días se estarán interviniendo por cuadrillas de la ENEE los sectores de la
Col. Planeta y Col. Jerusalén
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17 de Enero-2025
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Este día el Señor Alcálde Municipal realizo un recorrido al Centro Educativo CEB Manuel de Jesús Valencia ubicado en
la Col la Paz. Elos proyectos son gracias al eluerzo en apoyo a la educación por parte de la Pres¡denta X¡omara Castro

De Zelaya a través del Fondo Hondureño de lnversión Social - FHIS que dirige el Ministro Warren Ochoa Orellana.
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23 de Enero-2025

Este dla se apenronaron 6 cuadrillas de la Empresa Nacional de Energla Eléctrica (ENEEI que dirige firmemente el
M¡n¡stro Eríck Tejada SEN donde se realizaron la intalac¡ón de 60 lámparas del alumbrado públ¡co diyidldas en partes
iguales en las Colonias Roma Y Filadelfia. Esta es la capacidad de gestión que tiene el Señor Alcalde Muncipal ante el
gob¡erno de la Pres¡denta Xloma6 Castro De Zelaya que s¡gue traba¡ando para nuestros hermanos limeños.
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Este dla se ha realizado el zumbaton en conmemoración del día de la Mujer Hondureña, donde el Señor Alcalde
Municipal y la Licda. Marla R¡vera en alianza con los departamentos de Comvida, Plaze juventud y Recl¡rsos humanos
mun¡c¡pal se hizo la celebración con sorpresas y regalos para todas las asistentes y se eligió a la Mujer Umeña 2025.
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24 de Enero-2025

L3
I

\tIt
§

tr

rii

ry&
t-

rl -t

d
?

r,
i.,

¡ t'
l,^.i

\

rl

tih't

J

,l

ñ
ir

tt r L

l

,l
) I

l

l!
I il -hL-_i \

I

$

I

F.
I E'tl t

II Ih I
I

La
L-.l

E
.¡fr

I,
a

ü ¡

,9, ¡

I
¡r=¡I ¡

.|q
.\,\ 0

IW
./, v/



24 de Enero-z0zs

Este día se siguió con eltrabajo en diferentes comunidades con el cambio de lámparas del alumbrado público, donde

5 cuadrillas de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE) que dirige el Ministro Erick Tejada SEN donde se

realizaron la instalación de 30lámparas led en la Col. Jerusa!én.
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24 d€ Enero-2025
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En el marco del "Día de La Muier Hondureña" que se celebra el 25 de Enero, donde el Señor Alcalde Municipal celebro

esta importante fecha con todas las mujeres que laboran para la municipalidad de La Lima, un delicioso almueno
preparado en honor a ellas.
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25 de Enero-2025

Este día se llevó a cabo la socialiración del PDM con representantes de los diferentes patronatos y juntas de aguas de
las colonias de nuestro munlcipio de La l-ima, donde el Alcalde Munlclpal estuvo presente dando las palabras de
bienvenida a los ¡nvitados de honor.
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28 de Enero-2025

I -I

rr

- il
\,

,)j

z

Este dia se llevó a cabo una reunión con representantes de Vis¡ón Mundial para coordinar acciones que se realizarán
para la entrega de un bono de emergencia que se le entregaran 7ü) familias del municip¡o, las cuales fueron afectadas
por la tormenta sara y el frente frfo, Estos son fondos canadienses que serán entregados a las personas más neces¡tadas

de las diferentes colonlas del municipio de La Lima,
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29 de Enero-2025

Este dia el Señor Alcalde Municipal continúa gestionando ante el Gobierno de la Presidenta X¡omara Castro De Zelaya a

través del Ministro de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEEI Erick Tejada SEN donde se realizaron la
instalación de 40 lámparas del alumbrado público en la Colonia Planeta y por otra parte en la Co!. La Mesa se realizó la

instalación de 29 lámparas.
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30 de Enero-2025

Este dia se llevo a cabo la reunión mensual del Consejo Munic¡pal de Garantlas de Derechos de la Niñez, Adolescencia
y Juventud, En dicha reunión se die¡on a conocer los datos estadísticos de salud y educación con el objetivo de poder
priorizar comunicación para la ejecución de proyectos, también se tuvo la presencia de la ATIC y la Fiscalía Especial de
Protección a la N¡ñez, con el objetivo de poder realizar mejoras a la plataforma v¡rtual para denuncias que se mane¡a a

través del Conse¡o Municipal de Garantfas de Derechos de la Niñez, Adolescencia y Juventud.
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30 de Enero-2025

Nuevamente cuadrillas de la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE) qu€ d¡rige el M¡nistro Erick Tejada SEN se

movilizaron hasta el sector de Copen Nuevo donde se realizaron la instalación de 20 lámparas led, gracias a la
incansable gestión de nuestro alcálde Santos Laínez.

De esta manera los vec¡nos de Copen Nuevo podrán circular de una manem más cómoda por las noches,
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30 de Enero-2025

Este dia en horas de la tarde noche se ha brindado asistenc¡a técn¡c¿ por parte del Señor Alcalde Municipal a un vecino

de la Col. La Paz quien tuvo problemas con el sistema de electricidad de su hogar donde perconal mun¡cipal resolvió de
manera ¡nmediata el problema. También se habilitó una lámpara del alumbrado público.
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